

Paroisse Saint-Hilaire. Rouillé, Vienne



Pays :	France
Langue :	Français
Adresse :	5 pl. de l'Eglise, Paroisse Saint-Hilaire, 86480, Rouillé .
Note :	<p>Une première communauté chrétienne serait apparue à Rouillé après les prédications de saint Hilaire, évêque de Poitiers (350-367). Rouillé est cité pour la première fois en 560, dans une confirmation de donation des lieux à l'abbaye de Saint-Hilaire de Poitiers (qui devint collégiale en 942). Dès cette époque, les moines auraient envoyé des cultivateurs sur leurs terres, et fondé une paroisse. L'existence d'une église est attestée pour l'époque carolingienne. L'église actuelle fut commencée au IXe siècle. Jusqu'à la Révolution la paroisse dépendit de Saint-Hilaire de Poitiers. L'église devint temple de la Raison en 1793, fut donnée aux protestants en 1795 et fut rendue au culte catholique en 1813</p>
Autres formes du nom :	Eglise catholique. Diocèse. Paroisse Saint-Hilaire. Poitiers. Rouillé, Vienne Paroisse de Rouillé

Voir aussi (2 ressources dans data.bnf.fr)

À la BnF (1)

Notice correspondante dans Catalogue général

Sur le Web (1)

Notice correspondante dans VIAF